



Little Players News

No. 179 2013年 2月

厳しい寒さが続きますが、風邪をひかないように気をつけましょう。

今年の発表会は9月8日(日)を予定しています。
1月5日、毎年恒例のお弾き初め会を行いました。



午前の部は、4歳から小学5年生までの生徒さん。お正月なので参加できなかった生徒さんもありますが、和気あいあいと楽しかったですね。演奏も立派でしたよ。今年も元気良くピアノを弾いてください。

ジュースで乾杯した後は、お待ちかねゲーム大会。ニューゲームのお魚釣りゲーム「カヤナック」では、小5のR君が大量得点で優勝しました。



午後は小学1年生から高校1年生の生徒さんが参加。お姉さんたちに混じって小1のHちゃんがツェルニーの練習曲とブルグミュラーの練習曲を堂々と演奏しました。中1のYちゃんがソナチネ全楽章演奏、

同じく中1のRちゃんがシューマンの「子供の情景」から3曲演奏、そして、中2のMちゃんは最後に先生とピアノ・コンチェルト「村人たちの協奏曲」を演奏しました。今年も更に上を目指して頑張りましょう。

こちら「カヤナック」で盛り上がりました。お魚を釣り上げる時に穴を開けますが、生徒さんの個性が出て面白かったです。



最後は大人の生徒さんのグループ。色々なご都合でなかなか集まれず、発表会以来でしたね。久しぶりに皆さんの前での演奏でしたから、だいぶ緊張されたようですが、心を込めて演奏する生徒さんが増えました。

大人の生徒さんも、じゃんけんやビンゴ大会の後、「カヤナック」で、でとても盛り上がりました！

先生の目標

教室を開いてから、今年で22回目の発表会を迎えます。やはり健康が第一です。今まで休むことなくレッスン出来ている事に感謝しています。今年もみなさんと有意義なレッスンができるようにと思います。

今年もベートーヴェンのピアノ・ソナタ全曲演奏の旅は続きます。全32曲ですが、ようやく半分程来たところ。全楽章となると、規模が大きいものでは40分程かかる曲もありますので、スタミナも要求される事でしょう。加えて、バッハの平均律も勉強していきます。バッハとベートーヴェンは子供の頃から弾いていますが、奥が深く、また今弾いても斬新だと思います。むしろ今弾いた方が難しいと感じます。

勉強には終わりがありませんが、ピアノを弾く事は楽しいですね。

今年も一緒に頑張りましょう！

西川音楽教室

<http://soundwalking.com/>